

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI-MORENA

PEÑAFIEL Y ORTIZ PROAL APOYAN A RUEDA

Por Fernando Venegas Ramírez

Al preguntarse “¿Quién sigue?” por el ataque que sufrió Arturo Rueda, el presidente del partido Morena, Carlos Peñafiel Soto, condenó el ataque en contra del comerciante y afirmó que ya se ha puesto en contacto con el ofendido para ofrecerle todo el apoyo que pueda necesitar. Por su parte, el diputado Mauricio Ortiz Proal, coordinador de la fracción priista, expresó su respeto y solidaridad con Arturo Rueda por los sucesos ocurridos en torno a la obra pública que se lleva a cabo en la Avenida Ezequiel Montes. Lamentó que “se vea con absoluta naturalidad cómo se violentan los derechos de libre manifestación”. (PA, 1 y 2)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: SE SUAVIZAN CON UBER

Por Patricia López Núñez

La Legislatura local manifestó la apertura al diálogo con la empresa Uber, en un intento por destrabar el conflicto legal que se originó partir de un amparo del servicio de taxis ejecutivo, luego de una reunión entre integrantes de la Junta de Coordinación Política del Poder Ejecutivo con representantes de Uber. (DQ, principal)

PA: 2 EJECUTADOS EN 24 HORAS

Por Fernando Venegas Ramírez

Dos ejecutados fueron localizados en distintos hechos en los municipios de Corregidora y El Marqués. (PA, principal)

EUQ: “TÉCNICA Y NO POLÍTICA, OPERACIÓN DEL SEA”

Por Paulina Rosales

La aplicación y asignación del recurso para la operación del Sistema Estatal Anticorrupción es un asunto técnico, más que político, advirtió el diputado Eric Salas González, al reconocer que hasta el momento “ni los que van a operar el sistema” conocen las tareas del mismo. (EUQ, principal)

AM: DOS JÓVENES SIRIOS ESTUDIARÁN EN QRO.

Por Armando Ruiz Muñoz

Los jóvenes sirios Hazem Sharif y Zain Ali llegarán a Querétaro, a más tardar en agosto próximo, para continuar sus estudios universitarios (suspendidos por la situación de guerra en su nación), bajo el apoyo del Proyecto Habesha, una iniciativa mexicana respaldada por la sociedad civil que tiene el objetivo de atraer y financiar a 30 jóvenes de dicho país a México para darle una oportunidad de desarrollo. (AM, principal)

N: TRES HOMICIDIOS

Por Manuel Sánchez y Tania Talavera

Un limpiabrisas fue asesinado tras reñir con dos personas que viajaban en moto sobre Prolongación Bernardo Quintana y Avenida de la Luz; su compañero recibió siete impactos de bala y sobrevivió, fue trasladado al Hospital General. (N, principal)

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

CQ: SE TAMBALEA DESFILE DEL PRIMERO DE MAYO

Por Andrea Martínez

El desfile del primero de mayo podría cancelarse en Querétaro, debido a que los sindicatos no quieren poner en riesgo la integridad de los trabajadores. (CQ, principal)

CQRO: LAS SANCIONES DE LA CONTRALORÍA EN CORREGIDORA

31 inhabilitaciones temporales, 6 apercibimientos privados, 6 multas y 5 amonestaciones, son las sanciones administrativas definitivas que la Contraloría del municipio de Corregidora ha impuesto el 14 de marzo de 2017; de acuerdo con información publicada en su portal de Internet (la cual no incluye procedimientos que continúan en trámite o que hayan impugnado. (CQQRO, principal)

PODER EJECUTIVO

SE REÚNE EL GOBERNADOR CON TITULAR DE CONAGUA

El gobernador Francisco Domínguez Servién se reunió en la Ciudad de México con el Director General de la CONAGUA Roberto Ramírez de la Parra; ahí hablaron sobre proyectos para Querétaro. (DQ 1, CQRO 1, AM 1, N 1, EUQ 2)

DESABASTO DE MEDICAMENTOS EN EL HOSPITAL GENERAL

Por Hilda Navarro

En un sondeo realizado en el Hospital General, familiares de los pacientes se quejaron de los largos tiempos de espera para ser atendidos e incluso para que los internos accedan a procedimientos quirúrgicos; así mismo coincidieron en que el personal del nosocomio les ha pedido conseguir o comprar materiales o medicamentos que se encuentran registrados en el cuadro básico de salud pública. (CQ, 4)

CAPACITAN EN USA A MANDOS DEL CERESO DE QUERÉTARO

El Director de Reinserción Social, Miguel Ángel Contreras Álvarez, informó que miembros de esta dirección recibieron capacitación en Cañon City, Colorado E.U.A. Esto como parte de la instrucción del gobernador, respecto a mantener la capacitación continua a los operadores del Sistema Penitenciario. (CQ 3, EUQ 8)

RÉPLICA DE CAPILLA HA RECIBIDO A MÁS DE 41 MIL

Más de 41 mil visitantes ha recibido la réplica de la Capilla Sixtina, hasta el 9 de abril. La noche de ayer, se realizó el evento denominado "Noches Sixtina", el cual fue encabezado por Luis Bernardo Nava Guerrero, Jefe de la Oficina de la Gubernatura, quien agradeció a la administración municipal por compartir trabajo para lograr un impulso más a la cultura queretana y le pidió seguir trabajando igual para avanzar en más temas.(...) Mariela Moran, Coordinadora de Comunicación Social, explicó que la llegada de esta replica es un motivo más para afirmar que Querétaro es una buena noticia para México, ya que cada nota escrita sobre este evento tienen la capacidad de tocar la sensibilidad de cada ciudadano que la lea. (AM 5, N 1)

ENFRENTA LA UAQ 25 DEMANDAS DE TRABAJADORES

Por Tina Hernández

En la Junta Local de Conciliación y Arbitraje existen 25 juicios de laudos contra la UAQ, dio a conocer José Luis Aguilera Rico, Secretario del Trabajo, quien señaló que se trata de procesos en los que trabajadores argumentan despidos injustificados. (N, 6)

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

LE OTORGAN DONATIVO EN ESPECIE A DIF ESTATAL

Juan Pablo Rangel, director del SEDIF, recibió de manos del gerente de Recursos Humanos de la empresa Hi-Lex Mexicana, Jesús Zarate, una donación de piñatas que serán distribuidas entre instituciones de asistencia privada, casas hogar y población vulnerable de la entidad. (AM 8, N 5)

INCENDIOS FORESTALES ARRASAN 5 MIL 800 HECTÁREAS EN QUERÉTARO

El Coordinador Estatal de Protección Civil, Gabriel Bastarrachea Vázquez, reportó que en Querétaro cerca de cinco mil 800 hectáreas se han visto afectadas en el año, por incendios forestales y en pastizales. (...) Informó que para este jueves y viernes Santo, se esperan temperaturas de 11 a 29° C en el municipio de Querétaro. (CQ 8, AM 1)

BOMBEROS RECIBIRÁN 18.8 MDP DEL GOBIERNO ESTATAL

Por Tina Hernández

La falta de suministros de recursos estatales a los bomberos del estado de Querétaro, ya se subsanó, informó Gabriel Bastarrachea Vázquez, titular de la UEPC, quien señaló que el retraso se debió a un tema administrativo sobre el recaudo en impuestos y multas sobre el control vehicular. (N, 8)

UNIDADES DE TRANSPORTE NUEVAS COSTARÁN HASTA 3.2 MDP: IQT

Por Tina Hernández

Alejandro López Franco, Director del IQT, señaló que las unidades nuevas que se plantean circulen por los ejes troncales, tienen un costo de entre dos millones 500 mil pesos y tres millones 200 mil pesos. Dio a conocer que en la primera etapa se requiere la adquisición de 230 unidades nuevas y que los concesionarios no tienen qué pagar de contado. (N, 1)

REPUNTE DEL AEROPUERTO

Por Laura Banda Campos

Incrementó en promedio 25% el volumen de pasajeros en el AIQ. Se trata de alrededor de 53 mil pasajeros que al mes se atienden en esta sede aérea, informó Marco del Prete, titular de la SEDESU. (DQ, 11)

PODER LEGISLATIVO

“INDIGNANTE” SILENCIO DEL PAN: ORTIZ

Por Maritza Navarro

Para Mauricio Ortiz Proal, coordinador del PRI en la Legislatura, resulta “indignante” que ninguna autoridad, específicamente del PAN, levante la voz y exija justicia para Arturo Zamora Rueda, líder de comerciantes de la avenida Ezequiel Montes, quien el domingo fue agredido por oponerse a las obras que se realizan en esa vialidad. (...) reconoció en el gobernador a la única persona que emitió mensajes “coherentes”, al pedir que se “socialice” la obra que está a cargo del gobierno municipal de Querétaro. Exigió a la FGE investigar y sancionar a los responsables de la agresión física. Agregó que si continúan este tipo de reacciones puede haber ingobernabilidad en la capital queretana. (EUQ 1 y 4, CQ 5, AM 2, N 6)

DIALOGAN EN LEGISLATURA DE QUERÉTARO CON UBER

El diputado Antonio Zapata Guerrero dijo que acordaron reunirse en 15 días con representantes de Uber, para trabajar en mesas de trabajo y escuchar sus propuestas, además de convocar a diversas empresas de transporte para que expresen sus puntos de vista y se entablará diálogo con el IQT. (DQ 1, AM 1, CQ 3, CQRO 3, EUQ 3)

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

QUE NO SERÁ “A MODO” FISCAL ANTICORRUPCIÓN

Los diputados Mauricio Ortiz Proal y Eric Salas González, del PRI y PAN respectivamente, garantizaron la participación ciudadana en la elección de quien dirija la Fiscalía Anticorrupción, así como los recursos necesarios para que opere sin problema alguno este mismo año, porque no se pretende nombrar a un “fiscal a modo”. (DQ 1 y 3, EUQ 1)

BRAULIO RENDIRÁ TRIBUTO A CANTAUTORES MEXICANOS

Trabajar en un proyecto cultural que rinda homenaje a los 100 más importantes cantautores de todas las épocas en México, fue el resultado del acuerdo alcanzado por el diputado federal Braulio Guerra Urbiola con reconocidos músicos y compositores mexicanos. (DQ 2, CQ 1, N 9)

FUEGO AMIGO / UN MES CON EL MISMO PANTALÓN

San Lázaro. El rockero Ricky y José Alfredo Jiménez, visitaron al diputado Braulio Guerra Urbiola, con quien comieron en la Cámara de Diputados. El queretano compartió en redes esta foto. El legislador adelantó que trabajan en un proyecto editorial. (DQ, 1)

PODER JUDICIAL

PIDEN JUICIO POLÍTICO PARA CONSUELO ROSILLO

La ciudadana Yarene Itzel Marín denunció ante la LVIII Legislatura a Ma. Consuelo Rosillo, TSJ, para que se vinculada a juicio político por considerar que faltó a los principios de probidad, honradez, legalidad, eficiencia y eficacia. Yarene explicó que hace cinco años falleció su padre y en el testamento contempló como legatarias a sus cuatro hijas, entre ellas la denunciante y Laura Saraí Marín Jimeno, quien ha evitado ser notificada del juicio sucesorio testamentario para evitar que los bienes se repartan. La afectada contactó a DIARIO DE QUERÉTARO para hacer público que el 28 de noviembre de 2013, al tratar de localizar a su hermana Laura, quien trabajaba como secretaria particular de la presidenta del TSJ, la magistrada Consuelo aseguró que “había dejado de trabajar para ella hacía dos meses”. No obstante, la denuncia se realizó con pruebas documentales, entre ellas la respuesta a una solicitud de información en la que se explicita que Saraí Marín en noviembre del 2013 era personal a cargo de la magistrada Rosillo Garfias; con ello, Consuelo Rosillo evitó que Laura fuera notificada y retrasó el proceso de juicio sucesorio testamentario 410/2013 del Juzgado tercero familiar del TSJ. Por ello, el cuatro de abril de 2017, se ratificó en la LVIII Legislatura de Querétaro la denuncia presentada en noviembre de 2016 para el inicio de juicio político en contra de la presidenta del TSJ en Querétaro. (DQ, 5)

MUNICIPIOS

NO CEDEREMOS A PETICIONES DE INCONFORMES: MARCOS AGUILAR

Marcos Aguilar Vega, Presidente Municipal de Querétaro, aseguró que el gobierno que encabeza no cederá a las peticiones de las personas inconformes con la obra de rehabilitación de la Avenida Ezequiel Montes. (CQ 5, N 4)

DESPLEGADO

70 días después de recibida la iniciativa, sin mayor deliberación fue aprobada por el congreso local el dictamen que permite controles de acceso en los fraccionamientos. Ante la falta de discusión pública sobre el tema, la Asociación de Colonos de Jurica (...) Querétaro aspira a mucho más de lo mostrado en este asunto por parte del Municipio y el Congreso. Creemos que un tema de tal relevancia para la convivencia social como los controles de

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

acceso demanda un análisis más profundo y una mejor argumentación de cara a la sociedad que la tenida hasta ahora. La solicitud de la Asociación de Colonos de Jurica es que NO se vote en el pleno del Congreso el dictamen hasta en tanto se realicen foros con el concurso de la ciudadanía y de académicos especialistas y se tenga un posicionamiento público de la SSC sobre esta iniciativa y su eventual implementación. Firman: Asociación de Colonos de Jurica Campestre A.C. (DQ, 10)

LA DE ABAJO

Advertencia a “rateros”. HARTOS de los robos y la inseguridad, locatarios del Mercado Santa Mónica pusieron cámaras de seguridad al interior del inmueble, además de una advertencia para los ladrones quienes deberán pensarlo dos veces antes de ingresar. (DQ, 1)

HALLAN CUERPO EN EL MARQUÉS CON IMPACTO DE ARMA

Fue hallado un cuerpo sin vida en un camino vecinal a un costado de unos sembradíos en Tierra Blanca, municipio de El Marqués. El cuerpo registra, presuntamente, un impacto por proyectil de arma de fuego en la espalda. (DQ 1-G, N 1 y 1-B, PA 1-LR)

MATAN A BALAZOS A SUJETO EN CERRITO COLORADO; HAY OTRO HERIDO

Una persona fue asesinada a balazos y otra resultó herida de por lo menos seis tiros, tras violentos hechos ocurridos en Av. de la Luz, casi esquina con Prolongación Bernardo Quintana. (PA 1-LJR, Q, ADN)

ASESINAN A HOMBRE Y LO ABANDONAN EN VÍA PÚBLICA

Un hombre fue asesinado y su cuerpo fue abandonado en las inmediaciones de la colonia Amanecer Balvanera, en el municipio de Corregidora. El hallazgo lo realizaron vecinos que pasaban por el lugar. El cadáver estaba maniatado y con huellas de violencia. (DQ Q-G, CQ 19, N 1 y 1-B)

CORREGIDORA FACILITARÁ A FISCALÍA INFORMACIÓN DE HOMBRE HALLADO SIN VIDA

Ante el hallazgo que se generó en la comunidad de Lourdes, en el municipio de Corregidora, el presidente municipal Mauricio Kuri González aseguró que ya se le está facilitando toda la información a la Fiscalía General del Estado para que inicie las averiguaciones y pueda tener una línea de investigación referente al tema. (AM 4, CQRO 5, PA 1-LR)

APLICAN CAMBIOS EN EL AYUNTAMIENTO DE CORREGIDORA

En sesión ordinaria de Cabildo, María Elena Duarte Alcocer, rindió protesta como secretaria del ayuntamiento en el municipio de Corregidora. Esto derivado de la decisión tomada por Ernesto Bejarano Sánchez, quien por motivos personales dejó el cargo que ocupó durante año y medio de la presente administración. El presidente municipal, Mauricio Kuri González, le tomó protesta a la nueva responsable del área. (AM 9, N 4)

CARMELO MENDIETA ACUMULARÍA 50 AÑOS DE INHABILITACIÓN

Suma el ex edil de Corregidora Carmelo Mendieta una tercera inhabilitación por 20 años, por lo que a decir del contralor municipal, Óscar García, el ex alcalde podría acumular hasta 50 años de inactividad en la función pública, debido a que cuenta con otra inhabilitación de 20 años y una más por 10 años. (...) Esta situación podrá ser impugnada en el Tribunal de lo Contencioso Administrativo del estado de Querétaro y en los Juzgados de Distrito de Amparos si la resolución del primer órgano colegiado se emite en contra del expresidente municipal, explicó el contralor. (CQ 17, N 6)

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

INFORMACIÓN GENERAL

SE MANIFIESTAN ENFERMERAS EN PLAZA DE ARMAS

Miembros de la Asamblea Nacional de Enfermeras y Enfermeros de México, así como de la Asamblea Nacional de Trabajadores del IMSS, se manifestaron la tarde de este martes a las afueras de Palacio de Gobierno. Con pancartas en mano, los inconformes muestran su rechazo a la universalización del sistema de salud, además de que están en contra de la Reforma Laboral y de la Reforma de Pensiones. (ADN, EUQ 4)

MUEREN 2 MIL 378 POR INFLUENZA EN MÉXICO DURANTE SIETE AÑOS

Las entidades con el mayor número de casos de influenza son Nuevo León, Ciudad de México, Querétaro, San Luis Potosí y Estado de México. (LJ 35, LC 9)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

En el PRD, la política del avestruz. Luego de que al diputado Carlos Lázaro Sánchez le adelantaran su Domingo de Resurrección al restituirle sus derechos como militante perredista, la dirigencia estatal de ese instituto político prefirió guardar silencio y su líder en el estado, Adolfo Camacho Esquivel, brilló por su ausencia, y no pronunció una postura al respecto. Nos comentan que don Adolfo es muy institucional y prefiere no hacer más daño al PRD, ahora que enfrentan una desbandada hacia Morena, y hacer más notorias las divisiones internas del otrora partido más representativo de la izquierda, que actualmente pasa por una etapa que muchos ya califican como el ocaso del mismo. Por cierto, debido a su resurrección, don Lázaro se ha retractado, al menos por el momento, de declararse como independiente en el Congreso local. Capacitación made in USA. Nos platican que con la intención de acatar la instrucción del gobernador FDS, tres miembros de la Dirección de Reinserción Social recibieron capacitación en Cañon City, Colorado, EU, en materia de Entrenamiento en Administración de Instituciones Correccionales. Nos dicen que la indicación del gobernador es mantener una capacitación continua de los operadores del Sistema Penitenciario no como una opción, sino como un compromiso con la función pública. En este sentido, nos indican, que el Modelo de Operación Cosmos cumple con implementar un Estado de derecho a través de mecanismos de reingeniería penitenciaria en los Ceresos. (EUQ, 2)

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Con la llegada del mes de abril los presidentes municipales (no alcaldes, no ediles) llegan exactamente a la mitad de su gestión y lo que hayan hecho hasta el momento, es en su beneficio o peor aún en su perjuicio para su carrera y para sus gobernados. Las administraciones municipales en Querétaro han tenido de todo y solamente pocos se han atrevido a “moverse” aguantando críticas y reconociendo errores; muy rápido llegó la mitad de la administración y ahora inevitablemente viene el cierre y por fuerza la estrategia es diferente y tendrán que regresar esos días en los que hay que ser agradable y condescendiente con los gobernados. Los municipios metropolitanos son los que más movimiento registran y los que exigen más acciones por parte de sus gobiernos, ya que los habitantes son cada vez más puntuales en sus peticiones a las autoridades; sin embargo existen municipios en los que como siempre prefieren “nadar de muertito” y ni ruido hacer. Existen municipios donde los habitantes cuentan los minutos para que termine la administración y se vayan sus autoridades, como es el caso de Colón, donde el ex panista, ex priista y nuevamente panista Alejandro Ochoa, terminó decepcionando a una mayoría que le otorgó la confianza y que seguramente le negará la reelección. Mario Calzada, MAV y Mauricio Kuri, deben de

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

estar tomando decisiones en esta semana mayor y es que la reelección para ellos no es un asunto sencillo por el desgaste natural que tienen al gobernar municipios con problemática importante. Es pues la mitad de las gestiones de los presidentes municipales y ya no hay marcha atrás, lo que hicieron marcará sus gestiones: Para Bien o para mal, eso lo decide el elector. DE REBOTE. Siguen los crímenes con armas de fuego en la capital de Querétaro y no hay forma de desarmar a la gente en las calles y es que para empezar es difícil para los ciudadanos saber quiénes portan armas y malas intenciones debajo de sus ropas. (DQ, 8)

CUARTO DE GUERRA

Por Julio de la Cruz

GOLPES. Como si no estuviera ya bastante politizado el tema, resulta que el líder vecinal y de comerciantes del Centro, Arturo Rueda, quien fue agredido el domingo al iniciar las obras en Ezequiel Montes y que ha acusado de ello al municipio panista de Querétaro, es esposo nada menos que de la excandidata del PRI al Distrito V, Fabiola Larrondo. Igual que le pasó a Roberto Loyola cuando quiso rehabilitar el Jardín Guerrero, las ambiciones electorales están nuevamente bloqueando el avance de la ciudad, atando de manos a la autoridad. (DQ, 1)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

Se le adelantan a Kuri. Bueno, pues que ayer renunció Ernesto Bejarano a la Secretaría del Ayuntamiento de Corregidora, supuestamente para contender por la candidatura del PAN en el 2018, cuando apenas acaban de rebasar la mitad del trienio. En su lugar fue nombrada María Elenea Duarte. Al que madruga Dios lo ayuda. (PA, 1)

ASTERISCOS

MOVILIDAD. La rueda de prensa que convoca Antonio Zapata, fue para dar a conocer que retomarán el diálogo con empresas que ofertan el servicio de transporte, entre ellas estaría Uber, que ha manifestado abiertamente su inconformidad con la ley vigente, ante el cual incluso ya se amparó. Está por verse, primero, si se dan los supuestos encuentros y, segundo, si se logra, algún acuerdo, lo cual se ve aún más difícil, dadas las posturas radicales que se han mostrado a través de los medios de comunicación. POLITIZADO. El asunto de quienes están inconformes por las obras en la avenida Ezequiel Montes ya tome tintes muy políticos, pues ya suman dos días que, desde el PRI, se han estado haciendo constantes repudios a lo ocurrido, al que suman una exigencia de justicia. Politizar asuntos tan delicados ayudan muy poco, pero sin duda nos sumamos a la exigencia que se ha hecho desde todas las partes involucradas a que toda muestra de violencia debe ser considerada y, además, se deben tomar medidas para evitar que esto se repita. (AM, 1 y 10)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

MIÉRCOLES 12 DE ABRIL DE 2017

AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	AMX: AMEALCO.MX
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	ARM: ARGÓN MÉXICO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	AC: ACONTECER
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	CyP: CIUDAD Y PODER
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	CI: CÓDICE INFORMATIVO
EM: EL MOSQUITO		DR: DIARIO ROTATIVO
EE: EL ECONOMISTA		EXM: EXPRESS METROPOLITANO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		EQ: EXPRESO QUERÉTARO
R: REFORMA		IN: INQRO
LJ: LA JORNADA		IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
E: EXCÉLSIOR		LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
		PI: PODER INFORMATIVO
		Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
		RQRO: REQRONEXION
		SB: SEMANARIO BITÁCORA
		SQ: SEXENIO QUERÉTARO
		SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB

SALUDOS CORDIALES